

Anticipan que crudos seguirán a la baja (El Reforma 20/11/08)

Anticipan que crudos seguirán a la baja (El Reforma 20/11/08) Si los petroprecios siguen cayendo habrá repercusiones para las inversiones, consideran Reuters. Dublín, Irlanda (20 noviembre 2008).- Los precios del petróleo seguirán a la baja en el 2009 debido a que la debilidad de la economía mundial afectará a la demanda, dijo este jueves el economista jefe de la Agencia Internacional de Energía (AIE). Fatih Birol dijo además que las caídas de los precios pondrán un freno a los proyectos de inversión, sobre todo aquellos fuera de las regiones petroleras clave. "Definitivamente creo que habrá una presión a la baja de precios (del crudo) el año que viene", opinó. "La situación económica tendrá un impacto en la demanda y por ende en los precios", dijo a periodistas, añadiendo que cualquier movimiento positivo de los precios en el 2010 dependerá de la recuperación de la economía. "Si los precios siguen cayendo, creo que esto va a tener importantes implicaciones para las inversiones, especialmente aquellas que están fuera de las regiones productoras clave", dijo Birol en una conferencia de prensa junto al ministro de Energía irlandés en Dublín. "Si los precios caen aún más, podríamos ver dificultades para tener inversiones de manera oportuna," dijo Birol.